

## Manifeste d'Halla

« Je vous défie de vous lever et d'utiliser votre ingénuité et votre force pour nuire à ces entreprises. C'est le seul langage que ces êtres amoraux, cette grande multinationale peut comprendre. Ils agissent toujours ainsi, avec des menaces et des attentats contre la nature et les hommes.

Le vandalisme contre notre nature qui cause le réchauffement climatique est un crime contre l'humanité et la vie sur Terre. Le système de ces multinationales est une puissance infernale que la démocratie est visiblement incapable d'arrêter. Il existe des lois supérieures à celles des hommes, des lois ancestrales qui ne seront pas caduques demain. C'est notre devoir de protéger la vie et la santé des générations futures. Nous sommes la génération la plus puissante qui ait existé et aussi la dernière à pouvoir arrêter la guerre contre notre Terre-Mère. Nos enfants et petits-enfants ne pourront rien changer. Pour eux, ce sera trop tard. Aujourd'hui c'est le moment, c'est à nous d'agir.

La Femme des Montagnes »

## Texte du journal télévisé

**Le premier ministre :** - Le principal est de ne pas laisser ce genre de terreur transformer notre société en une jungle où le plus fort gagne. C'est le principal.

**La journaliste :** - Monsieur le premier ministre, quels sont les projets concernant le réchauffement climatique ? Ils sont la raison de ces actes de sabotage.

**Le premier ministre :** - Nous parlerons de protection de la nature quand nous saurons comment faire face à cette violence en tant que peuple. C'est le sujet fondamental. Le plus important est d'être rassemblé autour d'un idéal démocratique.

**La journaliste :** - C'est ce qu'Al-Qaïda et Daech encouragent à faire et ils le font. Mais l'exemple le plus proche est évidemment Anders Breivik qui est dans ce contexte l'Homme des montagnes.

*Halla arrête la télévision.*

*Un musicien la rallume.*

**Le premier ministre :** - Ces changements techniques nous permettent d'éviter des pannes de courant et augmentent la puissance du transport électrique. On ne pourra plus faire disjoncter une usine et tenir ainsi le peuple en otage. Non seulement les contacts avec les Chinois se poursuivront, mais Rio Tinto agrandira son usine d'aluminium. Le peuple se relève ! Je vous remercie.